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2022～2023年度国際ロータリーのテーマ 「イマジン ロータリー」
IMAGINE　ROTARY

第 3275 例会（12号）　2022 年９月 29 日（木）晴

いわき分区ガバナー補佐
（いわき平東ロータリークラブ）
� 山　名　二　郎�氏

　皆さんこんにちは。私にとって
２回目のいわき分区の訪問となり
ます。まず地区情報としまして、

先ほど野沢会長からも地区大会についてご案内があ
りましたが、11 月 12、13 日に開催ということで、
ぜひ多くの方に参加して頂きたいと思います。役員
の方はもちろん、新しく入られた方もぜひお願いし
ます。その他、色々とガバナー事務所からセミナー
のご案内が来ていると思います。該当される委員長
は極力参加をして頂ければと思います。それで参加
したからには、その報告を必ずクラブの方にフィー
ドバックして頂ければと思います。
　それから分区情報ということで、９月７日に会長
幹事会を開催させて頂きました。その時に、IM（イ
ンターシティミーティング）、分区内の勉強会並び
に交流会を３年ぶりに開催しようということで、実
行委員会を作りまして準備を進めております。１月
28 日午後の予定です。10 月にすぐ皆さんのクラブ
にご案内させて頂きますので、できるだけ多くの方
の登録・参加をお願いします。同日の午前に入会３
年までの会員を対象にした新入会員セミナーを予定
していて、参加を呼びかけています。これについて
も皆さんにご案内します。この IMのことですが、
ちょうど８年前に我が平東ロータリークラブで開催
した実績があります。その時の資料を見ると、全員
登録となっていたので 350 名。今回は７月１日に皆
様から頂いた数字をカウントすると 270 名、８年
間で 80 人いわきのロータリーメンバーが減ってい
ると。同じ条件で計算していくと 80 名×１人 5,000

円の登録料となっていますので、トータルで 40 万
円マイナスになっています。来年以降、会費の問題
とか実施する形態とかをトータルで対応していかな
いといけないと思います。
　会員増強について話をさせて頂くと、うちのロー
タリークラブの鈴木礼子さんは地区の会員増強・
DEI 副委員長なので、市内の各ロータリークラブ
に一緒に同行して卓話の時間に私が始めに 15 分位
話をして、残りは鈴木さんに会員増強の協力要請の
話をして頂いております。会員確保をしていかない
と大変なことになりますよとということです。平東
ロータリークラブも私が 30 数年前に入った時には
会員数が 64 人位。その後 57、8 人になり、東日本
大震災、今回のコロナ禍でどんどんと少なくなりま
して、38 人にまで減りましたね。７月になってか
ら５人の新入会員が入り 43 人で活動している状況
でございます。
　そんな中で IMのテーマ、クラブの活性化につい
て、みんなでディスカッションをしてくださいとい
う話が出ました。書式やアンケート用紙も用意しま
したので、それぞれ皆さんの思うところを出して頂
ければと思います。それを１枚にまとめたものをガ
バナーに事前に送り、総括・総評を頂ければと思い
ます。ご協力をよろしくお願いします。
　最後になりますが、８月に令和４年度地域にやさ
しい“ふくしま”県民会議（県合同庁舎）に参加し
て参りました。“ふくしまゼロカーボン宣言”“カー
ボンニュートラル”の広報・周知の協力ということ
で 50 部ほどリーフレットをお持ちしましたので、
お目通し頂ければと思います。あとは１月 28 日の
IMのミーティングの前に、もう一度クラブ訪問が
設定されていますので、その時に IMの内容につい
て詳細を皆様にお伝えできるように一生懸命準備し
ていきたいと思います。よろしくお願いします。きょ
うはありがとうございました。
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「出席はロータリアンの３大義務の１つです」
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「出席はロータリアンの３大義務の１つです」

♥いわき分区ガバナー補佐 山名二郎さん（宜しく
お願い致します）♥佐々木貢一さん（山名ガバナー
補佐を歓迎して。結婚祝ありがとうございます）♥
阿部弘行さん（山名ガバナー補佐を歓迎して）♥大
久保健蔵さん（山名ガバナー補佐を歓迎して）♥八
幡恭朗さん（先日は、慰労会ありがとうございまし
た）♥関口武司さん（いわき分区ガバナー補佐山名
様を歓迎して）♥中村将之さん（ガバナー補佐宜し
くお願いします）♥飯野光世さん（ガンバー補佐を
歓迎して）♥鈴木東雄さん（ガバナー補佐を歓迎し
て）♥渡邊有さん（いわき分区ガバナー補佐を歓迎
して）♥越智正典さん（ガバナー補佐歓迎）♥正木
聡さん（小関さんいつも受付ごくろう様です。あり
がとうございます）♥伊藤盛敏さん（山名ガバナー
補佐を歓迎して。３ヶ月皆出席賞ありがとうござい
ます）♥河口利夫さん（先日、お見舞をいただきあ
りがとうございました。これからは健康第一でお酒
はひかえます）♥郡二三子さん（ガバナー補佐お世
話になります）� 以上15名

◆出席委員会
例会日 基本会員数 出席者 メーキャップ数
９月 29 日 51 名 29 名 ―

★本日の例会案内　10月６日（木）12：30 ～
　　いわき桜RC合同例会
　　　卓話　米山記念奨学生
 ゴ　バンティン様（東日本国際大、ベトナム）
　　　お食事メニュー＝鰈の唐揚げ　きのこ餡かけ
★次回の例会案内　10月13日（木）18：30 ～
　　観月例会（夜間例会）　会場：海鮮炉端 魚正

〔点鐘・ロータリーソング（我らの生業）・
４つのテスト（大久保健蔵会員）〕

大久保健蔵会員

佐々木貢一さん
（９月26日）

★ 誕生祝

　会長を拝命して早３カ月が過
ぎました。11 月に控えました地
区大会について少し話をしたい
と思います。地区大会はやはり
ロータリアン、地区にとって大
事な集まりでございます。まず
新入会員の皆様は出来るだけ参

加して頂きたいなと思います。今年の地区大会は 11
月 13 日に喜多方で行われますけども、私はその日
が誕生日で 60 歳を迎えます。世界ではロシアがウ
クライナに侵攻したり、中国が台湾に対してどうの
こうのとか、そんな話がありますが、戦争というの
は加害者も被害者もない、やってはいけないこと。
私も戦争を知らない世代ですけれども、我々は後世
に伝えていく使命があるのかなと考えております。

⃝ �10 月 13日の観月例会（夜間例
会）、11 月 13日に喜多方市で
行われます地区大会の出欠確
認をさせて頂きます。ふるって
参加して頂ければと思います。

⃝�「ロータリーの友電子版」をぜ
ひご利用ください。
⃝�福島県から「ふくしまゼロカーボン宣言」事業の
チラシが届いております。

◆ロータリー財団委員会
　関口武司さん、阿部弘行さん、八幡恭朗さん、渡
邊有さん。� 以上４件

◆米山記念奨学会委員会
　大久保健蔵さん、関口武司さん、八幡恭朗さん、
渡邊有さん。� 以上４件

◆雑誌委員会
　９月15日の週報に記載の「ロータリーの友電子版」
のパスワードに誤りがありました。

ハッピーバースデーソング斉唱


